

Haut-Lac

# Eveil à la foi en famille

PAR NICOLETTE MICHELI | PHOTOS: M. DOAN

La première rencontre du groupe Eveil à la foi a eu lieu dans la chapelle de semaine de Vouvry. De jeunes enfants entourés de leur maman et papa, ainsi que du pasteur Didier Wirth et de Christophe Allet y ont participé. Et j'y ai été gentiment invitée.

Après le partage d'un bon goûter, le groupe rejoint la chapelle dans le calme, entonne le chant du « bonjour » et se met à l'écoute. « Devinez ce que j'ai dans ma poche ? lance Thérèse au groupe d'enfants assis en rond devant elle. Les réponses fusent : « Un bonbon ? – Un mouchoir ?... – Une allumette ? Bravo ! Tu as trouvé ! » Ainsi, le thème du jour est lancé par les deux animatrices. Tous écoutent attentivement le verset de la Bible : « Dieu dit, que la lumière soit et la lumière fut ! »

Thérèse, maman de trois enfants... et bientôt quatre... anime les rencontres depuis cinq ans. Son mari les accompagne. Sarah l'a rejointe depuis quelque temps. L'une est catholique, l'autre protestante. Les rencontres revêtent donc un aspect œcuménique, pasteur, curé et agent pastoral y participant selon leur disponibilité. Ces deux familles forment un noyau certes restreint, mais fidèle et motivé. Faire découvrir aux enfants et à leurs parents l'amour de Dieu, leur apprendre à prier en famille, entretenir leur relation à Dieu : voilà des valeurs qu'elles tiennent à développer en vivant ces rencontres parents / enfants, dans un échange fraternel au sein d'un groupe soudé et amical.

Une nouvelle aventure a commencé en septembre. Elle se déroulera durant neuf rencontres sur le thème : **A la découverte de la Création**. Le programme « Patacell' » a été choisi après avoir été testé une année dans leurs familles respectives. Ludique, créatif et participatif, il a plein d'atouts pour aider les enfants de 0 à 7 ans à découvrir Dieu à travers la Création, leur apprendre à s'émerveiller et à respecter leur environnement. Très structuré, il contribue à travers chants, versets gestués, expériences concrètes, bricolages, à ancrer la Parole de Dieu.



En famille dans la chapelle de semaine à Vouvry.



Thérèse et Sarah, les animatrices.

ler et à respecter leur environnement. Très structuré, il contribue à travers chants, versets gestués, expériences concrètes, bricolages, à ancrer la Parole de Dieu.

Les petits sont heureux ! Ils ont été captivés par la flamme de la bougie brillant dans le noir, ont senti sa douce chaleur, ont soufflé chacun leur allumette en répétant : « Merci Seigneur pour la lumière. » Avant de partir, ils ont peint des rais de lumière sur un cercle de carton noir, première étape d'une guirlande qui représentera les sept jours de la Création et résumera en un visuel coloré le parcours de cette année d'éveil à la foi.

*Rencontres  
2024-2025*



**Thème : A la découverte de la création**

Où ? Chapelle de semaine à Vouvry  
Quand ? les mercredis de 15h30 à 17h.

Mer 4 sept

Mer 9 oct

Mer 13 nov

Mer 11 déc

Mer 15 janv

Mer 19 fév

Mer 26 mars

Mer 7 mai

Mer 11 juin